





## "La mala hora"

# Obra de García Márquez al cine

El director Rui Guerra, que ya adaptó al cine tres obras del escritor Gabriel García Márquez, tendrá la responsabilidad de llevar a la pantalla "La mala hora" (1962), una de las primeras novelas del Nobel colombiano.

El cineasta solicitó y obtuvo la autorización del autor de "Cien años de soledad" para adaptar la obra en Brasil, según reveló el director en declaraciones publicadas ayer por el diario O Globo, de Río de Janeiro.

"Gabo, (como los amigos llaman a García Márquez) y yo somos próximos en la medida en que la distancia geográfica lo permite, y tenemos una relación de amor y confianza", aseguró al confirmar la autorización que recibió del colombiano.

"Nuestra amistad se basa en la identidad de puntos de vista", agregó Guerra, nacido en Mozambique en 1931, pero con residencia en Brasil desde hace varias décadas.

Además de "Eteréncia" (una adaptación de la obra La triste historia de Cándida Eteréncia y su abuela desalmada), que Guerra dirigió en 1983, el cineasta dirigió "La bella pelonera" (1988) y fue el responsable en 1992 por la producción de "Me alquiló para soñar", una serie de seis capítulos para la televisión española.

### PELICULA DISTINTA

La decisión de adaptar "La mala hora", un proyecto estudiado por varios brasileños desde hace veinte años, fue tomada por el productor Joaquim Vaz de Carvalho.

# Obra de García Márquez al cine "La mala hora" [artículo] :

Libros y documentos

## FECHA DE PUBLICACIÓN

2002

## FORMATO

Artículo

## DATOS DE PUBLICACIÓN

Obra de García Márquez al cine "La mala hora" [artículo] :

## FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

## INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

## UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile